

	MATEMATIKA	95	A	Sangat baik dalam mengidentifikasi diagonal-diagonal bidang dan diagonal ruang suatu bangun ruang. Sangat baik dalam mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola.
5	ILMU PENGETAHUAN ALAM	84	B	Sangat baik dalam membuat laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam menyajikan karya tentang berbagai cara melakukan penghematan energi dan usulan sumber alternatif energi listrik.
6	ILMU PENGETAHUAN SOSIAL	84	B	Sangat baik dalam menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi dan pendidikan dalam lingkup ASEAN. Cukup dalam menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia.
7	SENI BUDAYA dan PRAKARYA	83	B	Baik dalam menceritakan secara lisan dan tulisan nilai-nilai yang melekat dalam unsur-unsur budaya daerah menggunakan bahasa daerah. Cukup dalam menggambar poster sesuai dengan keperluan penyampaian informasi tertentu.
8	PENDIDIKAN JASMANI OLAHRAGA dan KESEHATAN	83	B	Baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional. Cukup dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni beladiri.

5 MUATAN LOKAL PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
9	BAHASA SUNDA	96	A	Sangat baik dalam memahami teks bacaan, menggunakan kata tanya dalam kalimat, menulis kalimat lirikan, melengkapi karangan, menulis cerita berdasarkan gambar, menulis pidato dan mengisi formulir.
10	PENDIDIKAN LINGKUNGAN HIDUP	88	B	Baik dalam menjaga kebersihan diri dan merawat tanaman.
11	BAHASA INGGRIS	86	B	Mampu berkomunikasi secara lisan dan tulisan dalam konteks kemampuan dan respons atas sesuatu perintah atau menjawab pertanyaan.
12	TEKNOLOGI INFORMASI dan KOMUNIKASI			
13	BAHASA MANDARIN	90	A	Sangat baik dalam materi membandingkan.

6 MUATAN LOKAL KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
				Terampil dalam mengungkapkan pikiran, perasaan, serta tindakan secara lisan dalam menyampaikan hasil pengamatan.

	BAHASA INGGRIS	84	B	Terampil dalam melakukan percakapan dan membaca dalam konteks kegiatan sehari-hari dalam konteks transportasi dan memahami konteks makanan dan minuman
12	TEKNOLOGI INFORMASI dan KOMUNIKASI	84	C	Cukup terampil dalam mengolah dokumen dalam excel dan kreatif dalam membuat animasi sederhana menggunakan program power point
13	BAHASA MANDARIN	78	B	Terampil dalam materi membandingkan

7 EKSTRAKURIKULER

NO	KEGIATAN EKSTRAKURIKULER	CAPAIAN	KETERANGAN
1			
2			
3			

8 PERKEMBANGAN FISIK, KESEHATAN, DAN PRESTASI

A PERKEMBANGAN FISIK DAN KESEHATAN

NO	ASPEK FISIK DAN KESEHATAN	KETERANGAN	
		SEMESTER 1	SEMESTER 2
1	Tinggi Badan	155 cm	157
2	Berat Badan	38 kg	38 kg
3	Pendengaran	Baik	Baik
4	Penglihatan	Baik	Baik
5	Gigi	Baik	Baik

B CATATAN PRESTASI

SEMESTER 1		
NO	NAMA PRESTASI	KETERANGAN
1		
2		
3		

SEMESTER 2		
NO	NAMA PRESTASI	KETERANGAN
1		
2	-	-
3	-	-

9 CATATAN PENGEMBANGAN DIRI

Selamat Nando, tetap bertanggung jawab dalam belajar di SMP ya.

10 KETIDAKHADIRAN

SAKIT	IZIN	TANPA KETERANGAN
3		

Orang Tua / Wali

Bandang, 17 Juni 2017

Guru Kelas 6B

[Signature]
Salsyati Erlina, ST
Bandang, 17 Juni 2017

Kepala

Nama Peserta Didik : Fernando Simbolon
 Nomor Induk / NISN : 111201028/0353351010
 Nama Sekolah : SD PANDU
 Alamat Sekolah : Jln. Pandu No. 6, Bandung

Kelas : 6B
 Semester : 2 (dua)
 Tahun Pelajaran : 2016-2017

1 SIKAP SPIRITUAL (KI - 1)

Sangat baik dalam ketaatan beribadah, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beribadah, berperilaku syukur

2 SIKAP SOSIAL (KI - 2)

Baik dalam hal kepedulian dan sopan santun

3 PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	PENDIDIKAN AGAMA	86	B	Baik dalam memahami aneka tantangan zaman di tengah masyarakat. Cukup dalam mengenal karya pelayanan Gereja.
2	PPKN	85	B	Baik dalam menelaah dampak persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara.
3	BAHASA INDONESIA	83	C	Cukup dalam memperkirakan informasi yang dapat diperoleh dari teks nonfiksi sebelum membaca (hanya berdasarkan membaca judulnya saja)
4	MATEMATIKA	93	A	Sangat baik dalam menjelaskan dan menentukan modus, median, dan mean dari data tunggal.
5	ILMU PENGETAHUAN ALAM	88	B	Baik dalam memahami sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya
6	ILMU PENGETAHUAN SOSIAL	91	A	Sangat baik dalam menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.

4 KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
1	PENDIDIKAN AGAMA	90	B	Baik dalam mewujudkan kebanggaan diri sebagai salah seorang warga negara Indonesia yang beraneka ragam sebagai karunia Allah. Baik dalam melibatkan diri dalam karya pelayanan Gereja.
2	PPKN	86	B	Baik dalam menyajikan hasil keputusan bersama sebagai bentuk tanggung jawab warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Cukup dalam mendemonstrasikan dampak persatuan dan kesatuan terhadap berbangsa dan bernegara.
3	BAHASA INDONESIA	86	B	Baik dalam menyampaikan penjelasan tentang tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi secara lisan, tulis, dan visual. Cukup dalam menyampaikan